



Dieter Ebeling

4. Februar um 11:33 · 🌐



Presse-Mitteilung vom 03.02.2025 der [KKG Blomekörfge 1867 e.V.](#)

🌟 Familien-Frühshoppen auf Blomekörfge-Art und junge Unterstützung im Senat

Am vergangenen Sonntag, den 02.02.2025, eröffnete die KKG Blomekörfge 1867 e.V. pünktlich um 11:11 Uhr den Familien-Frühshoppen im Pfarrsaal von St. Maternus in der Kölner Südstadt. Die Veranstaltung feierte in diesem Rahmen ihre Premiere.

(....)

!! vollständiger Presstext im Anhang 📄

- 
- 
- 

Fotoquelle: KKG Blomekörfge

KÖLNER KARNEVALSGESELLSCHAFT  
**Blomekörfge 1867 e.V.**  
 TRADITIONSGESELLSCHAFT SEIT 2022  
 Mitglied: Förderkreis Kölner Karneval 1923 e.V.  
 Präsident Volker Hochfeld

KKG Blomekörfge 1867 e.V. | Postfach 43002 | 50971 Köln

Medienvertreter

Frühshoppen der KKG Blomekörfge 1867 e.V.  
 am 02.02.2025

Köln, den 03.02.2025

**Familien-Frühshoppen auf Blomekörfge-Art und junge Unterstützung im Senat.**

Am vergangenen Sonntag, den 02.02.2025 eröffnete die KKG Blomekörfge 1867 e.V. pünktlich um 11:11 Uhr das Familien-Frühshoppen im Pfarrsaal von St. Maternus in der Kölner Südstadt. Die Veranstaltung feierte in diesem Rahmen ihre Premiere. Passend dazu eröffneten die Freunde der Gesellschaft, die KG Torrsausch Hasenfeld 79 e.V. mit ihrem 1. Damendreigestirn und einer Abordnung der Gesellschaft, das Jacke Treiben. Unterstützung erhielt das Damendreigestirn von ihren „Silver-Girls“. Das Männerballett der KG Torrsausch Hasenfeld 79 e.V. begeisterte die Jucken im Saal mit ihren straffen Waden, glitzernden High-Heels und graziösen tänzerischen Darbietungen. Im Anschluss erkundete Dennis Vey mit seinem ersten Bühnendebut als „der Tanzoffizier“ die Bühne. Die Aufmerksamkeit der Anwesenden sammelte er mit seinem herzerwärmenden „Belo-Lied“ als Zugabe, welches er für seinen geliebten Neffen Bela (Sohn des Präsidenten Volker Hochfeld) geschrieben hat. Das Kinderdreigestirn der KG Die Burgwächter von Hollwigg e.V. eroberten die Ohren und Herzen der Gäste im Sturm mit ihrem charmanten und ihrem eigenen Sessionssong. Die Begeisterung im Saal war bei jedem einzelnen zu spüren. Das Hornburg-Duo ist auf den Blomekörfge-Bühnen immer herzlich willkommen und begeisterte das Publikum mit seinen stimmig ausgewählten Medleys des kölschen Kulturguts. Über den spontanen Besuch des multikulturellen Dreigestirns der KG Anstler Bürgertr 1996 e.V. hat die KKG Blomekörfge sich sehr gefreut, diese drei leben und verkörpern gemeinsam mit ihrer Gesellschaft Integration und Offenherzigkeit. Im weiteren Verlauf begeisterte die Band Klaves mit ihrem Kölscher-Gesang den buntkostümierten Saal.



👍 Du, KKG Blomekörfge 1867 e.V. und 4 weitere Personen

2 Mal geteilt

👍 Gefällt mir

🗨️ Kommentieren

📧 Senden

➦ Teilen